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Sexta-feira, 14 de junho de 2024

ATO ME ADM 086/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Oficial de Gabinete - símbolo CC-4, João 
Miguel Cezar Francisco, conforme pro-
cesso protocolado sob o nº 623/2024, 
pelo Gabinete do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Cargo vago em função do Ato Me 
Adm 139/2023.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, com efeitos a 
partir de 14 de Junho de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 13 de Junho de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATA DA 58ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos onze dias do mês de junho do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
quatorze horas e vinte minutos, o Vere-
ador Dr. Mauro Peralta, declarou aberta 
a presente Sessão com os seguintes di-
zeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Segundo Secretário, o Vereador Do-
mingos Protetor que realizasse a leitura 
da ata anterior e do expediente. Realiza-
da a leitura da ata anterior, esta restou 
aprovada. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 
360/2024 (CMP 2353/2024); Projeto de 
Resolução nº: 4613/2023 do Vereador Gil 
Magno; Requerimento de In formação nº: 
2336/2024 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Requerimento de Informação nº: 2357, 
2358 e 2359/2024 do Vereador Dr. Mau-
ro Peralta; Requerimento de Informação 
nº: 2379/2024 da Vereadora Júlia Casa-
masso; Indicações nº; 1163, 1277, 1289, 
1298, 1792, 2312 à 2317, 2321 à 2323, 
2326, 2328 à 2330, 2332, 2333, 2337 à 
2341, 2344 à 2350, 2355, 2556, 2368, 
2369, 2371, 2373 à 2376, 2380, 2388, 
2389, 2391 à 2393 e 2400/2024. Termi-
nada a leitura do Expediente o Vereador 
Octavio Sampaio solicitou à inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou a ORDEM DO DIA: 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 2774/2023 do Vereador 
Fred Procópio. O Projeto foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência da 

Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador Jú-
nior Coruja, do Vereador Marcelo Chitão 
e do Vereador Ronaldo Ramos. Coloca-
do em 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 4164/2023 do Vereador Júnior 
Coruja. O Projeto foi aprovado com 11 vo-
tos. Registre-se a ausência da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Júnior Coruja, 
do Vereador Marcelo Chitão e do Verea-
dor Ronaldo Ramos. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1939/2022 do Vereador Marcelo Lessa. O 
Projeto foi aprovado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Júlia Casamasso e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 1ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 5621/2023 do 
Vereador Octavio Sampaio. O Projeto foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se que 
a Vereadora Júlia Casamasso votou con-
tra o Projeto.   Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Gil Magno 
e do Vereador Ronaldo Ramos. Colo-
cado em 1ª e 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei Substitutivo nº: 1520/2022 
do Vereador Octavio Sampaio. O projeto 
foi aprovado com 07 votos. Registre-se 
que o Vereador Domingos Protetor abs-
teve-se do voto. Registre-se que a Ve-
readora Júlia Casamasso votou contra o 
Projeto. Registre-se a ausência do Verea-
dor Eduardo do Blog, do Vereador Fred 
Procópio, do Vereador Gil Magno da Ve-
readora Gilda Beatriz, do Vereador Hingo 
Hammes e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 8868/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Projeto foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Fred Procópio, da Ve-
readora Gilda Beatriz e do Vereador Ro-
naldo Ramos. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
5725/2022 do Vereador Junior Paixão. A 
Indicação foi aprovada com 10 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Eduardo do Blog, do Verea-
dor Fred Procópio, da Vereadora Gilda 
Beatriz e do Vereador Júnior Coruja. Co-
locado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 0687, 0668 e 0725/2024 
do Vereador Domingos Protetor; 1941, 
1944 e 1953/2024 do Vereador Gil Mag-
no; 2147, 2179 e 2258/2024 do Verea-
dor Dudu; 2187, 2238 e 2244/2024 do 
Vereador Marcelo Chitão; 2216, 2217 e 
2218/2024 do Vereador Hingo Hammes; 
2225, 2226 e 2231/2023 do Vereador 
Fred Procópio; 2232, 2304 e 2303/2024 
da Vereadora Gilda Beatriz; 2266, 2267 
e 2268/2024 do Vereador Júnior Coruja; 
2296, 2297 e 2298/2024 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Ter-
minada a ORDEM DO DIA e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
quinze horas e trinta e dois minutos, de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá em dez minu-
tos. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Alex Sander Souza de Freitas, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 59ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos onze e um  dias do mês de Junho do 

ano de dois mil e vinte e quatro, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da cida-
de de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
quinze  horas e quarenta e cinco minutos,  
o Vereador Domingos Protetor, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou a Secretária, a Vereadora “ad hoc” 
Júlia Casamasso que realizasse a leitura 
do expediente. EXPEDIENTE: GP Veto 
nº: 361/2024 (CMP 2352/2024); GP Veto 
nº: 359/2024 (CMP 2354/2024); GP Di-
versos nº: 366/2024 (CMP 2372/2024); 
Indicação Legislativa nº: 2351/2024 do 
Vereador Fred Procópio; Ofício nº: 
10105/2024 do Tribunal de Contas (CMP 
525/2024). Terminada a leitura Expedien-
te o Vereador Dr. Mauro Peralta solicitou 
à inversão de pauta e com a anuência 
dos demais Vereadores passou a OR-
DEM DO DIA:  Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 7762/2021 
do Vereador Gil Magno. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Fred Procópio. Colocado em 1ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
3384/2023 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Fred Procópio. Registre-se que 
o Vereador Júnior Coruja assumiu a Pre-
sidência. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 0794/2023 do 
Vereador Dudu. O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Fred Procópio. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 2402/2024 do Vereador 
Junior Paixão. O Requerimento foi apro-
vado com 12 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog e do Vereador Fred Pro-
cópio. Colocado em discussão e votação 
única o GP Veto nº: 360/2024 (CMP 
2353/2024). O Projeto foi mantido com 13 
votos. Registre-se que o Vereador Marce-
lo Lessa votou contra o Veto. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção Legislativa nº: 5354/2022 da Verea-
dora Gilda Beatriz. A Indicação foi aprova-
da com 13 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu e do Vereador Eduar-
do do Blog. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
5892/2023 do Vereador Ronaldo Ramos. 
A Indicação foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog e do 
Vereador Eduardo do Blog. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0903, 0989 e 1012/2024 do Vereador 
Domingos Protetor; 1130, 2269 e 
2308/2024 do Vereador Júnior Coruja; 
1308, 2009 e 2243/2024 do Vereador 
Dudu; 1932, 1938 e 1940/2024 do Verea-
dor Gil Magno; 2215 e 2272/2024 do Ve-
reador Hingo Hammes;  2249/2024 do 
Vereador Hingo Hammes e do Vereador 
Fred Procópio;  2223, 2247 e 2249/2023 
do Vereador Fred Procópio; 2239, 2240 e 
2241/2024 do Vereador Marcelo Chitão. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos. Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente, passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando as-
sim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 

LESSA, DO PL – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Elogiou o partido PL pela parceria 
com outros partidos no Brasil, com o Pre-
sidente Bolsonaro sendo defendido con-
tra acusações de intolerância e discrimi-
nação. Destacou a nova imagem de Bol-
sonaro como figura de “paz e amor” e foi 
feito um apelo ao Presidente do PL, Otá-
vio Sampaio, para que considere concor-
rer como candidato do PL para prefeitura 
da cidade. Disse que o partido tem atual-
mente capacidade para apresentar o seu 
próprio candidato. Descreveu o partido é 
como uma “Ferrari” e um “grande partido 
do Brasil” com mais Deputados. Disse 
que havia preocupações sobre o PL ser 
fraco e facilmente manipulado. Enfatizou 
que o PL tem a sua força e importância, 
com figuras notáveis como Otávio Sam-
paio e Marcelo Chitão sendo menciona-
das como nomes fortes dentro do partido. 
Informou que reputação do PL foi defen-
dida contra acusações de alinhamento 
com determinado candidato A ou B. Res-
saltou que o partido de Petrópolis não 
será manipulado e vencido. Disse que o 
partido não pode deixar de repensar essa 
situação do candidato a Prefeitura da ci-
dade. Agradeceu e despediu se. 2) MAR-
CELO CHITÃO, DO PL – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Manifestou suas preocupa-
ções com o sistema político de Petrópolis, 
em especial o Poder Executivo. Observou 
que durante o seu mandato dedicou mui-
to tempo ao diálogo contínuo com o Exe-
cutivo e as Secretarias, mas ficou desa-
pontado com a falta de atenção dada às 
necessidades da população. Relatou ter 
ouvido conversas de bastidores em que 
os Secretários se recusavam a atender 
às exigências uns dos outros e criticou a 
politicagem que impedia o progresso na 
cidade. Apelou a soluções inovadoras 
para fazer avançar Petrópolis e enfatizou 
que as Indicações Legislativas e as rei-
vindicações populares são cruciais na 
construção de leis. Disse que apesar da 
decisão de permanecer no PL, manifes-
tou a sua tristeza pelo atual clima político. 
Disse que sempre foi uma pessoa partici-
pativa principalmente da segunda região. 
Disse que Petrópolis ficará parado no 
tempo se continuar essa politicagem, pois 
não é possível continuar tendo relatos de 
que dentro das Secretarias ainda existe 
uma politicagem que desfavorece o Ve-
reador. Ressaltou que é necessário ter 
uma mudança de comportamento, pois 
pode ser observado nas cidades adjacen-
tes, e menores ao redor de Petrópolis 
pois provavelmente não tem esse siste-
ma com fins políticos somente. Manifes-
tou preocupação com o crescimento das 
cidades mais pequenas da região devido 
a políticas mais modernas e inovadoras. 
Falou que ao mesmo tempo que lamenta 
a falta de compromisso de figuras políti-
cas em determinadas Secretarias. Men-
cionou especificamente que na CPTrans 
deveria ter pessoas técnicas e a ausência 
de um Presidente competente. Enfatizou 
a importância de denunciar ao público 
essas ocorrências de bastidores e conti-
nuar a lutar contra a política de alto es-
calão, que prioriza o ganho pessoal em 
detrimento da evolução da cidade. Disse 
que vai continuar lutando contra a políti-
ca da tampa do bueiro. Falou sobre a 
questão da iluminação pública que tam-

bém está sendo usada de forma erronia. 
Agradeceu e despediu-se. 3) JÚLIA CA-
SAMASSO, LÍDER DO PSOL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores.  Abordou a necessida-
de urgente de melhoria do transporte 
público em sua cidade. Disse que defen-
de esta questão desde que tomou posse 
em fevereiro de dois mil e vinte e três. 
Enfatizou a sua importância para os ci-
dadãos terem acesso ao trabalho, esco-
las, hospitais e serviços essenciais. Res-
saltou a sua preocupação com o estado 
caótico do transporte público, citando 
um recente acidente do ônibus que ficou 
pendurado no bairro Quitandinha perto 
do Parque São Vicente. Informou que 
esteve lá para conferir se tinha alguém 
ferido e conferir o trabalho de resgato de 
quem estava dentro do ônibus. Falou da 
situação precária dos motoristas que 
muitas vezes desempenham múltiplas 
funções e operam veículos obsoletos. 
Mencionou também a suspensão de 
uma empresa de transporte, a Viação 
Cascatinha, e os transtornos decorren-
tes para a população. Ressaltou que a 
Petro Ita pintou os ônibus da Viação 
Cascatinha e colocou os ônibus para 
operar em outras linhas, a população 
continua sofrendo com a situação precá-
ria dos ônibus. Apelou à ação do Execu-
tivo Municipal e do órgão regulador a 
CPTrans para resolver estas questões, 
uma vez que os cidadãos continuam a 
pagar tarifas elevadas por serviços de 
transporte inadequados e arriscados. 
Concluiu partilhando o seu envolvimento 
no Conselho de Transportes e Trânsito e 
os seus esforços para garantir financia-
mento para melhorias nos transportes na 
sua cidade. Disse que foi proposta a 
criação de uma comissão mista para es-
tudar como deveriam ser investidos os 
duzentos e quarenta e um milhões de 
reais da cidade em recursos federais. Ex-
pressou a preocupação com o fato do di-
nheiro não ser utilizado para salvar ou 
subsidiar as empresas de ônibus, uma 
vez que as tarifas só podem ser reduzi-
das temporariamente antes de aumenta-
rem novamente. Sugeriu utilizar os fun-
dos para comprar novos ônibus e munici-
palizar o transporte público para oferecer 
melhor concorrência e tarifas mais baixas 
para o público. Falou que foi revelado on-
tem em reunião com o novo Presidente 
da CPTrans, Diogo Esteves, que o prefei-
to disse que o Município não tem intenção 
de implantar serviços de transporte muni-
cipal. Pediu a criação de uma comissão 
para investigar o uso dos recursos e de-
fenderam a municipalização do transpor-
te público para melhorar a mobilidade ur-
bana. Agradeceu e despediu-se. 4) DO-
MINGOS PROTETOR, DO PP – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou sobre a má ges-
tão de recursos e a criação de contratos 
emergenciais para destinação de resí-
duos pelo Prefeito de Petrópolis. Manifes-
tou sua preocupação com a falta de trans-
parência e a aparente fabricação de cri-
ses para justificar novos contratos. Res-
saltou que o governo Bomtempo acabou, 
pois são quase vinte anos de atraso para 
Petrópolis, e com isso a cidade está 
abandonada em todos os seus setores. 
Falou que não adianta fazer inauguração 
de faixada para enganar o povo. Informou 
que nem um parque para criança sabe 

fazer e quando faz é mal feito e machuca 
as crianças, como aconteceu no Bingen 
este final de semana. Disse recebeu uma 
mensagem da empresa dizendo que o 
Prefeito foi acusado de criar o caos ao 
aprovar novos contratos emergenciais, 
na situação do lixo, sem a devida licitação 
e participação pública. Falou que não po-
demos fabricar um novo emergencial 
para o lixo e que o Ministério Público pre-
cisa intervir. Afirmou que tais ações não 
são admissíveis e que todos os contratos 
exigem licitação aberta e o envolvimento 
das partes interessadas. Disse que a con-
trovérsia em curso em torno do contrato 
de educação no valor de milhões, que 
ainda não foi objeto de licitação, também 
foi levantada como preocupação. Infor-
mou que hoje fazem dezenove dias que 
foi protocolado a votação das contas dos 
ex-Prefeitos. Agradeceu e despediu-se. 
5) DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PMN – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Disse que 
hoje é comemorado a Batalha de Ria-
chuelo, que marca os cento e cinquenta e 
oito anos de uma batalha decisiva na 
Guerra do Paraguai. Informou que que 
hoje fazem dezenove dias que foi feito o 
pedido para o presidente da câmara e a 
comissão de finanças para a votação das 
contas dos ex-Prefeitos. Informou que 
quando fizer trinta dias e não houver res-
posta, estarão fazendo um mandato de 
segurança, infelizmente, contra nossos 
próprios pares por prevaricação e a justi-
ça irá decidir. Solicitou ao Jornalista Dou-
glas Prado, para ajudar na empresa e 
cobrar essas contas. Ressaltou que hoje 
recebeu mais seis pedidos de cirurgias e 
exames. Falou que não adiantar inaugu-
rar uma nova UBS se o sistema de saúde 
não funciona. Disse que não se pode criar 
uma nova empresa de transporte público 
para resolver os problemas atuais com 
COMDEP, SEHAC e CPTrans devido a 
situação financeira do governo. Expres-
sou sua frustração com a falta de transpa-
rência e a má gestão de fundos, com mi-
lhões de reais gastos em novos Projetos 
enquanto os contratos existentes não fo-
ram pagos. Disse que o governo foi criti-
cado por ter setecentos e trinta cargos de 
livre nomeação e por não implementar 
um plano de contingência. Falou da falta 
de desenvolvimento da indústria em Pe-
trópolis também foi abordada, com o pú-
blico questionando a ausência de respos-
tas da ENEL em relação às novas indús-
trias, e não existia plano de contingencia. 
Disse que novamente no Quarteirão Ita-
liano existe uma arvore em cima da rede 
elétrica e nada é feito. Mencionou especi-
ficamente o desrespeito da ENEL pelos 
consumidores e a necessidade de medi-
das preventivas, como a remoção de ár-
vores, que não estavam sendo aborda-
das. Enfatizou a importância de respon-
sabilizar os responsáveis pela má gestão 
financeira. Terminada a FALA DOS VE-
READORES e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezessete 
horas e dezoito minutos, declarou encer-
rada a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em treze de junho de dois mil e 
vinte e quatro, ás dezesseis horas. Escre-
vo, atesto e assino para fazer constar, 
Alex Sander Souza de Freitas, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 14/06/2024

A Câmara Municipal apro-
vou nessa quinta-feira (13) um 
projeto de lei que institui o Pro-
grama Moeda Ipê Amarelo Pet, 
que visa auxiliar na alimenta-
ção e demais cuidados veteriná-
rios de cães e gatos resgatados 
de situações de abandono ou 
maus-tratos em Petrópolis. A 
proposta é de autoria do verea-
dor Domingos Protetor. 

Tal moeda deverá ser uti-
lizada em estabelecimentos de 
produtos pet e clínicas veteriná-
rias, ambos credenciados junto 
ao Poder Executivo Municipal, 
sendo seu valor proporcional ao 
número e ao porte dos animais 
protegidos, tendo por limite o 
número de 10 por protetor. Po-
derão participar do programa 

protetores que não possuam 
condições financeiras suficien-
tes para manutenção dos ani-
mais resgatados. “Neste caso, 
a pessoa deverá ser inscrita no 
CadÚnico, morar em Petrópo-
lis há, pelo menos, três anos, 
e comprovar não ter sido con-
denada por crimes praticados 
contra animais ou contra o meio 
ambiente. Além disso, irá assi-
nar termo de compromisso de 
utilização da Moeda Ipê Ama-
relo Pet, única e exclusivamen-
te, em favor dos animais, e um 
termo de guarda responsável”, 
explica Domingos Protetor. 

O parlamentar ressalta que, 
infelizmente, o abandono de ani-
mais é um grande problema no 
município, além de os proteto-

res voluntários não possuírem 
dinheiro suficiente para manter 
os pets. “Atualmente, Petrópolis 
não conta com nenhum progra-
ma de acolhimento temporário 
e encaminhamento para adoção 
desses animais, trabalho que 
vem sendo desenvolvido por pro-
tetores independentes. Porém, a 
maioria não possui recursos fi-
nanceiros suficientes para cuidar 
da enorme quantidade de ani-
mais que recolhem nas ruas, ra-
zão pela qual se faz urgente que 
o Poder Público destine recursos 
para, deste modo, garantir não 
só o direito dos animais a uma 
vida digna, como também o di-
reito de todos ao meio ambiente 
equilibrado”, pontua. A proposta 
aguarda análise da Prefeitura.
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Petrópolis, a cidade conhe-
cida por sua beleza histórica e 
natural, tem se transformado em 
um canteiro de obras de conten-
ção que prometem mais segu-
rança e estabilidade para seus 
moradores. Em um período de 
2 anos e 5 meses, a Prefeitura de 
Petrópolis alcançou a conclusão 
de 89 obras de contenção, com 
um investimento de quase R$ 39 
milhões.

Com uma média de 3 con-
tenções finalizadas por mês, a ci-
dade viu a construção de 34 con-
tenções em margens de rio, 33 
em ruas e 22 em encostas. Esses 
números são importantes, por 
conta da prevenção contra de-

sastres, aumentando a seguran-
ça dos petropolitanos, especial-
mente após a tragédia causada 
pelas chuvas intensas de 2022.

Atualmente, outras 21 con-
tenções estão em andamento, 
muitas delas em estágios avan-
çados, como é o caso da área 1 do 
Morro da Oficina, no Alto da Ser-
ra. Essa continuidade nas obras 
reflete uma tentativa de fortale-
cer a infraestrutura da cidade.

O impacto dessas obras já 
pode ser sentido nas comunida-
des locais, com a desinterdição 
de 56 imóveis nos últimos dois 
meses, devolvendo a tranquili-
dade aos cidadãos. Somente em 
maio, 29 imóveis foram libera-
dos, incluindo 13 na Rua Zenó-
bio Pozzato, no Chácara Flora, e 

16 no BNH do Sargento Boening, 
marcando um progresso signifi-
cativo na recuperação da cidade.

Em junho, a Travessa Goita-
cazes, também no Chácara Flora, 
viu mais 27 imóveis serem desin-
terditados, permitindo que mais 
famílias retornassem às suas ca-
sas.

Olhando para o quadro ge-
ral, desde 2022, a Prefeitura ini-
ciou um total de 208 obras de 
grande e médio porte, incluindo 
as contenções. Dessas, 133 já 
foram concluídas, 56 estão em 
andamento e 19 aguardam lici-
tação.

No mês passado, em maio, 
29 obras foram realizadas, des-
tacando-se a conclusão de uma 
obra crucial que resultou na de-

sinterdição do BNH do Sargento 
Boening, um alívio para os mo-
radores que foram afetados pelas 
chuvas.

Essas obras são vitais para 
a população de Petrópolis, não 
apenas como medidas de recons-
trução, mas como um símbolo de 

resiliência e esperança. Após os 
desastres das chuvas de 2022, a 
cidade tenta se levantar e ficar 
mais preparada para enfrentar 
os desafios futuros, garantindo 
uma melhor prevenção e segu-
rança numa cidade que sempre 
sofreu com desastres naturais.


